



# Ebrard, Sheinbaum, Monreal y más celebraron el Óscar de Guillermo del Toro por “Pinocho”



**Guillermo del Toro** se llevó el premio de la Academia de Ciencias y Artes Cinematográficas en la categoría de **Animación** gracias a *Pinocho* —su más reciente película— por lo que el cineasta recibió diversas felicitaciones de varios personajes de la política mexicana.

“Felicidades al talentoso, generoso y absolutamente genial Guillermo del Toro. Un gran mexicano y un orgullo para el país”, compartió la académica **Denis Dresser**, mientras que la diputada federal, **Margarita Zavala** también expresó sus felicitaciones.

En tanto, dirigentes de partidos se sumaron a las expresiones de orgullo. “El gran Guillermo del Toro una vez más poniendo en alto el nombre de México”, redactó **Alejandro Alito Moreno**, presidente del PRI, mientras que **Marko Cortés**, líder del PAN señaló: “Estoy seguro seguirás con muchos más éxitos y poniendo en alto el nombre de nuestro país”.

“¡Felicidades al gran Guillermo del Toro por este merecido reconocimiento! No hay duda, la animación es un arte en sí misma”, comentó el coordinador de Movimiento Ciudadano en la Cámara de Diputados, **Jorge Álvarez Máynez**.

“Qué orgullo para México (...) Gracias por demostrarle al mundo que hacer las cosas #mexicanamente, es hacerlo en grande y bien hecho”, enfatizó el presidente de la Mesa Directiva en San Lázaro, también ex secretario de Gobernación, **Santiago Creel Miranda**.